

Bonjour à tous,

La fin de l'année 2020 approche et ce n'est pas trop tôt!

En disant cela, c'est que nous voulons croire à une nouvelle année 2021 vraiment nouvelle et meilleure.

Nous devons absolument nous raccrocher à la conclusion de cette petite histoire circulant actuellement sur internet et résumée ainsi :
" Toutes les bougies peuvent s'éteindre, tant que la flamme de l'Espérance brillera, la Paix, la Joie et l'Amour pourront s'y rallumer".
C'est ainsi que nous envisageons l'avenir en général pour l'ensemble des habitants de notre belle planète, et pour vous en particulier, chers amis adhérents de l'ASFP.

En espérant que vous ayez passé cette année dans les meilleures conditions possibles, nous espérons vivement vous retrouver prochainement, en grande forme, dans la joie et la bonne humeur, afin de reprendre ensemble nos activités. Nous n'avons pas cessé d'y réfléchir et d'y travailler et de nombreux projets sont en attente....

En attendant avec impatience ce moment, tous les membres bénévoles de notre association se joignent à moi pour vous souhaiter un joyeux Noël, un réveillon malgré tout festif, et une très bonne année, avec surtout la meilleure santé possible.

A très bientôt.

Amicalement.

Bernard, Carole, Jacqueline, Denise, Marie-Jo, Claudine, Dany, Joëlle, Annick, Yvette, Daniel, Jean-Michel, Michel J, Michel R, Gérard, Jacques, Philippe, Pierrot, Jean-François.

